
５月定例教育委員会 議事録要旨 

日時：令和５年５月１９日（金） １３：３０開会 

場所：中津市教育委員会 教育委員会室 

 

出席者：古口教育長、横松委員、本田委員、中山委員、久恒委員 

    黒永教育次長、奥久教育総務課長、岩久学校教育課長、瀬戸口社会教育課長、 

河野歴史博物館長、野畑小幡記念図書館長、植村体育・給食課主幹、 

加世田体育・給食課主幹、秋吉教育総務課主幹 

 

 

〇４月～５月教育委員会報告 

 古口教育長から、４月～５月時における教育委員会事務局の動き等を報告した。 

 

〇令和 5年度 6月補正予算（第 2号）について 

 奥久教育総務課長から、令和 5年度 6月補正予算（第 2号）の内容について説明した。教

育総務費の消耗品費、備品購入費の内容についての質問があり、奥久教育総務課長より詳細

を説明した。給食費の金額について、加世田体育・給食課主幹より詳細を説明し、賛成多数

で承認した。 

 

〇学校評議員及び学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 岩久学校教育課長から、学校評議員及び学校運営協議会委員の委嘱及び任命について説

明した。学校評議員制度から学校運営協議会制度に移行するまでの期限についての質問が

あり、岩久学校教育課長より中津市で独自に目標を設定していることを説明し、賛成多数で

承認した。 

 

〇令和 5年度中津市教育委員会の施策について 

 奥久教育総務課長から、令和 5年度中津市教育委員会の施策について説明した。 

施策「確かな学力の育成」の現状に記載されている、標準学力調査における C層の割合に

ついての質問があり、岩久学校教育課長より詳細を説明した。 

施策「協育による中津の子ども未来創造事業の充実」につき、校区ネットワークがまだ存

在しているのかと質問があったが、生涯学習推進室長が欠席のため、次回定例教育委員会に

て説明を行うこととした。 

施策「文化財調査の充実と保護の促進」につき、高齢化・過疎化による担い手不足につい

ての質問があり、河野歴史博物館長より現状の説明を行った。 

ＡＰＵとの共同についての今後の計画や過去の取り組みについての質問があり、施策「新

しい時代に必要な総合力の育成」に記載されている交流の内容を説明した。 



施策「幼稚園教育内容の充実」につき、特別な支援を要する幼児についての質問があり、

岩久学校教育課長より状況の詳細を説明した。また、就学支援委員会に係る件数及び小１プ

ロブレムの発生率について説明を行い、賛成多数で承認した。 

 

〇（報告）中津市スポーツ推進委員の委嘱について 

 植村体育・給食課主幹から、中津市スポーツ推進委員の委嘱につき、新任者、辞任者、委

嘱期間について報告した。旧中津地区の人数が少ないことや、旧中津地区及び山国地区の推

進委員に女性が委嘱されていない理由についての質問があり、旧中津地区のスポーツ団体

との連携や現状について説明した。また、声掛けはしているが、女性の推進委員に手を挙げ

てくれる人がいない現状を説明した。 

 

〇その他 

 瀬戸口社会教育課長より、５月１３日開催の八面山スケッチ大会の報告を行った。 

 瀬戸口社会教育課長より、「福沢諭吉がわかる」の本を各委員に配布した。各小・中学校

への配布にあたり、贈呈式を予定していることを報告した。 

 瀬戸口社会教育課長より、市民ミュージカル「人誰か故郷を思わざらん～福澤諭吉翁物語

～」のオーディションの応募状況について報告した。 

 １４：１４閉会 


